
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Drizzt“ vom 30. Januar 2017, 16:35

Zitat von Albakiller 

Über die Vertragslänge sowie Ablösemodalitäten machen die Franken keine weiteren
Angaben. 

Geht so weiter wie bei Bader, warum nicht etwas Transparenz? Hauptsache dem Club
geht es finanziell schlecht! Fanverarsche hoch 10
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